

# “CONCIERTO DE FIN DE CURSO”

**E**l pasado 25 de mayo se llevó a cabo en el Auditorio Eduardo García Márquez de la Facultad de Derecho un concierto de despedida dedicado a la generación que dejará estas aulas para seguirse preparando como profesionistas y poner en alto el nombre de nuestra honorable y querida facultad de derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México.



sastre negro y los jóvenes muy apuestos portaban gabardinas negras.

Así interpretaron melodías muy delicadas para tocar nuestros más profundos sentimientos. Cabe mencionar que la maestra que lo dirigía se entregó con una gran pasión a la música.

Sin duda alguna un concierto magnífico para cerrar este semestre con un espectacular sabor de boca y con nuestro excelente coro que ponen muy en alto la calidad no solo académica de esta nuestra grandiosa facultad sino también de cada uno de sus alumnos entregados con promover la cultura y el arte alrededor de los pasillos de derecho y de compartirlo con toda la gente que gusta de esto.

